
清 水 健 太 郎

吉 村 聡 一 郎

水 口 崇

守

6

7

8

島 野

芝 山

橋 爪

令和3年 第4回串本町議会定例会

長 脊

一 般 質 問 通 告 一 覧 表

9

3

4

5

1

2

仲 江 孝 丸

五 十 川 清 紀

靖

定 史

和 雄



(１)

(２)

(１)

(１)

(２)

(１)

(２)

(３)

(４)

(１)

(２)

通告順

通告者

1

仲江  孝丸

質問の相手質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

2 備えない防災

負の遺産をプラス思考に変える

災害や戦争の歴史を学べる旅

質問の相手

1 新型コロナウイルスが今後、感染拡大した時の医療体制等について

フェーズフリーの概念

主権者教育

投票方法の改善

ジオパークとは

全国大会への参加を

串本町社会教育振興計画の中にジオパーク活動が無いのはなぜか

学校現場におけるジオパーク教育

4 教育分野におけるジオパーク活動

町　長

教育長

教育長

町　長

1 ダークツーリズムの普及を

病院事業
管理者

3 投票率の向上のために

デルタ株等、病院をはじめ関係者、また町民一人ひとりの予防対策の

第３回ワクチン接種の種類は

通告順 2

通告者 五十川  清紀

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

協力によって、全国的に見ても串本町は最小限度の感染に抑えられた

今回オミクロン株は、南アフリカで発生から各国に３倍の勢いで感染

が広がり、現在46か国、感染力が強いとの報道がある

空港水際対策により、空港検疫で３例の感染

韓国はアストラゼネカの接種

２回接種済みでも感染、ブレイクスルー感染もある

近隣、韓国はデルタ株が猛威を振るっている

また、異種類のワクチン接種は問題がないのか

経口摂取薬は

今後オミクロン株等が日本で感染拡大等の場合に、医療体制は前回と

同様な体制か、県主導でオール和歌山態勢か

県ではどの程度の病床を確保しているのか

新宮保健所管内の病床数

ファイザー、モデルナの効用
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(２)

(１)

(２)

(３)

(１)

(２)

(３)

(４)

(５)

(１)

(２)

(３)

(４)

(５)

(１)

(１)

古座分庁舎のリノベーション構想について

現在の作業等の状況は

集客の窓口としての機能

建物等、民間での参画者等

かが重要

また、情報発信基地として民間の活用でイノベーションの機会増、何

特に企業誘致策は過疎地域串本には必須条件

社程度参画して頂けるのか

2

何年にオープンできる予定か

スクールバスの補助金等について

教育政策について（どのような政策をしているか、どのような政策が

必要か）

町　長

教育長

2 駅裏用地買収について

町　長

町　長

通告順 3

通告者 清水  健太郎

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

統合問題について議会、保護者、教育委員会内部での議論の経過

平成18年の答申について

3 串本ＩＣ付近（サービスエリア道の駅）の進捗状況について

串本町のコア施設として、訪れたお客さんはどの様に「感動」するの

突如、新庁舎の位置が変わった経緯について

対外交渉の経緯（国交省、地権者、地区住民）

ボーリング調査に関して、議会での発言の詳細な経緯

1 統合小学校について

現在の新庁舎の位置に建設する許可を国交省から得るまでの詳細な交

今までの議会での説明内容（いつ、どんな説明をしたか）

渉記録

保護者との懇談会について

通告順 4

通告者 吉村  聡一郎

現在の状況

2 県立高校再編整備について

現在の状況

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

1 串本警察署再編について
町　長

町　長
教育長
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(４)

(５)

(６)

(１)

(２)

(３)

(４)

(５)

(１)

(２)

(１)

町　長

感染症対策（検証と課題）

余暇活動の助成について

4 災害時の避難路について

サイバー対策（専門員の必要性）

通告順 5

ロケット発射時に備えて

通告者 水口  崇

レスパイト入院について

誘導灯の種類と単価

5

朝夕の渋滞解消

町　長

障害者、障害児への町の対応について

誘導灯の設置数

設置後のメンテナンスについて

3 町の交通渋滞について

質問の相手

1 高速道路

貧困の連鎖対策

生きる力をつける教育現場

循環器病に係る対策に関する基本法

町　長

国県への陳情（和深インター他）

2 危機管理

情報提供（串本町ＬＩＮＥ公式アカウント導入）

防犯・治安対策（防犯カメラ・ＩＴ・ＡＩの導入）

孤独死対策（現状と地域を挙げての対策）

教育格差の是正（ＩＣＴ支援員）

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

イジメ・ネグレクト対策

子供達が夢を持てる教育現場

町　長

教育長

遠隔医療

3

公正公平な行政運営

公営住宅の不公平について

5

4 医療の地域間格差・助かる命は助ける

実体験から学ぶ防災（庁舎・水・炊き出し・災害時支援ボランティア）

子育て教育・生きる力をつける
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(２)
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(１)
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(３)

(４)
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(２)

(１)

(２)

(１)

(２)

(３)

(４)

質問の相手

1 教育を生かした人口増

通告順 7

通告者

通告順 6

通告者 島野  靖

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

町　長

教育長

町　長

年少人口を増加させるための施策

イエナプランの活用について

串本町災害マップの活用と連動

2 ウィズコロナ・アフターコロナ

町内の経済対策について

芝山  定史

串本の未来予想図

都市計画はサンゴ台だけか

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

街づくりの基本原則は何と考えているか

潮岬、出雲、大島の台地の位置づけと活用

上野山、古座ヴィラについて

町　長

町　長

町　長

教育長

質問の相手

1 串本町全域に於ける都市計画と街づくり

通告順 8

通告者 橋爪  和雄

身体の不自由な人も利用しやすいホームについて

民間初のロケット射場を持ち、串本町（田原）町の形はどう変わる

ハード面での説明及び考えを求める

商業エリアと観光の関連を問う

活かされていない災害マップ

町の形が見えない第２次串本町長期総合基本計画

第２次串本町長期総合計画を災害マップを活用しながら進めていく

考え方

2

和深～田原の高台について

中学校統合について

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

1 串本駅のバリアフリー化について

サイクル列車の取組みについて

駅裏用地買収について

串本町の入札制度について

小学校統合について

2 議員が発信しているチラシやメディアの真実について



(１)

(２)

(３)

(１)

(２)

(３) ＷＥＳＴ　ＥＸＰＲＥＳＳ銀河の運行について

町　長

通告順 9

2 観光の現状について

教育旅行について

観光案内板について

通告者 長脊  守

公共施設の耐震について

越波対策について

河川の整備について

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

1 防災対策について


